



Fenster aus Mondholz

Starkes Holz dank abnehmender Mondphase

Die im KREIS-Haus verbauten Fenster sind etwas ganz Spezielles: Das verarbeitete Holz wurde extra in abnehmenden Mondphasen im Dezember und im März geschlagen. Diesem Holz werden besondere Qualitäten hinsichtlich der Haltbarkeit, Härte und Widerstandsfähigkeit gegen Schädlinge nachgesagt. Der Zeitpunkt der Holzernte ist für die Schreinerei Schürpf von genauso zentraler Bedeutung wie den Wachstumsort und die sorgfältige Trocknung. Zudem sind die Holz-Metall-Fenster ein mehrfacher Gewinn für die Umwelt. Sie werden aus einheimischem Holz und aus zu 100 % recycelbarem Aluminium gebaut, welches aus Schweizer Werken stammt. Die im KREIS-Haus verbauten Holz-Metall-Fenster benötigen keine Wartung, denn diese Art von Fenster dehnen und verformen sich nur minimal. Zudem lassen sie sich umweltfreundlich entsorgen: Das Aluminium wird recycelt und das Holz kann als Brennstoff verwendet werden.

Nachhaltiger Familienbetrieb

Die Schreinerei Schürpf ist ein fast 200 Jahre alter Familienbetrieb, in welchem Nachhaltigkeit grossgeschrieben wird. So verarbeitet die Schreinerei zu 98 % ökologischen Wasserlack und sind damit Vorreiter in ihrer Branche. Lediglich 8% der Schreinereien arbeiten mit Wasserlack. Die Schreinerei ist Gesamtanbieter von Fenster über Küchenbau bis hin zu Bodenbelägen oder Umbauten.

 **SCHÜRPF**
SCHREINEREI-SCHWYZ.CH
www.schreinerei-schwyz.ch

